

13/07/2012

## **Fiscalía de Puerto Aysén formaliza a imputado por 10 delitos**

La Fiscalía Local de Puerto Aysén formalizó ante el Juzgado de Garantía una investigación por diversos delitos en contra de Raúl Andrés Weitzler Reyes de 33 años, originario de Puerto Montt, quien se había hecho pasar por ciudadano argentino para efectuar diversos engaños en Puerto Aysén, Coyhaique y Puerto Cisnes. El imputado fue detenido por funcionarios de la Brigada de Investigación Criminal de la PDI de Puerto Aysén, tras una orden solicitada al Juzgado de Garantía por el fiscal Pedro Poblete Viejo.



Los delitos incluyen estafa, usurpación y ocultamiento de identidad, obtención de licencia de conducir maliciosa y perjurio.

### **CUENTAS**

Raúl Weitzler Reyes, quien registra condenas anteriores también por estafa y otros hechos, fue formalizado por tres delitos de ocultación de identidad ante funcionarios policiales, el Juez de Garantía y el fiscal de turno. “Además, fue formalizado por cuatro delitos de usurpación de identidad los cuales se materializaron entre el 6 y 10 de Julio, al concurrir a las oficinas de un banco en Puerto Aysén, lugar donde abrió una cuenta rut presentando documentos para acreditar una identidad distinta y hacerse pasar por otra persona”, comentó el fiscal Pedro Poblete Viejo.

También el detenido intentó abrir una cuenta corriente en el propio banco anterior y en una segunda entidad financiera, pero no logró concretar su plan. A esto se suma haber concurrido a la propia comisaría de Carabineros de Puerto Aysén para informar el supuesto extravío de su documentación.

### **ESTAFAS**

Respecto de la obtención de licencia de conducir maliciosa, el 10 de julio Raúl Weitzler Reyes concurrió hasta las dependencias del Departamento de Tránsito de la Municipalidad de Puerto Aysén, lugar donde solicitó la entrega de un duplicado de su licencia de conducir, fingiendo ser otra persona.

“Respecto del delito de estafa por el que fue formalizado en esta ocasión, ocurrió a principios de Junio, donde el imputado concurrió hasta un Rent a Car solicitando el arriendo de una camioneta, resultando la víctima perjudicada en la suma de 194.000 pesos”, añadió el fiscal Poblete.

A la estafa mencionada, se suma la formalización realizada la semana pasada donde el mismo imputado se había hecho pasar por una persona de nacionalidad argentina. En dicha ocasión, estafó a un comerciante de Puerto Aysén con la compra de dos motosierras y una orilladora, hecho registrado el 26 de Junio mediante la técnica de depositar a través de un sobre en un cajero automático el cual -al ser abierto por los funcionarios bancarios- no tenía dinero en su interior. En esta ocasión, Raúl Weitzler Reyes fue reformalizado con su verdadera identidad.

### **MENTIRAS**

A todos los delitos antes mencionados, se añade el ilícito de perjurio, acaecido el 23 de abril de 2012, cuando el imputado concurrió hasta las dependencias de la Gobernación Provincial de Aysén, solicitando el otorgamiento de una solicitud de residencia, simulando ser un ciudadano argentino, con la finalidad de obtener créditos y otros bienes, ocultando maliciosamente su verdadera identidad.

El fiscal Pedro Poblete solicitó en la audiencia de Formalización la prisión preventiva del imputado, medida cautelar que fue acogida por el juez de Garantía (s) Oscar Pacheco Pacheco, quien decretó su ingreso al Complejo de Gendarmería en Puerto Aysén por considerar su libertad un peligro para la seguridad de la sociedad, el riesgo de fuga existente y las diligencias pendientes en este caso, las cuales están siendo efectuadas por detectives de la PDI. El plazo para el término de la investigación fue fijado en 120 días.

---

600 333 0000 FISCALIA NACIONAL  
CALL CENTER GENERAL MACKENNA 1369